

FDP Steinbach (Taunus)

FDP: STANDORTVERMARKTUNG DES PLANUNGSVERBANDES FÜR STEINBACH NUTZEN

02.03.2009

Zur Steinbacher Stadtverordnetenversammlung am Montag, den 16. 3. 2009 hat die Steinbacher Koalition auf Initiative der FDP einen Antrag eingebracht, der den Magistrat damit beauftragen soll, »an den Planungsverband heranzutreten, mit dem Ziel in Zusammenarbeit mit dem Planungsverband für Steinbach eine Wirtschaftsanalyse und ein Wirtschaftsförderungskonzept zu erarbeiten.«

In der Antragsbegründung schreibt die FDP: »Der Planungsverband bietet diese Leistung ohne weitere Kosten an. Wirtschaftsförderung gehört zum Aufgabengebiet des Planungsverbandes. Entsprechende Einrichtungen und Fachkenntnis sollten von Steinbach genutzt werden, zusätzlich zur Wirtschaftsförderung im Hochtaunuskreis und zusätzlich zur eigenen Förderung.«

FDP-Fraktionsvorsitzender und Bürgermeisterkandidat Dr. Stefan Naas sagte dazu: »Wir sollten alle uns zur Verfügung stehenden Mittel nutzen, um unsere Gewerbegebiete besser zu vermarkten. Ich verspreche mir von der Analyse des Planungsverbandes auch wichtige Denkanstöße für unsere eigenen Wirtschaftsförderungsmaßnahmen: Einem Außenstehenden fallen andere Dinge auf als den Lokalpolitikern vor Ort.«